
ー出向先でのお仕事内容を教えてください。 

 出向先は、レタスなど葉物野菜を栽培する植物工場で

す。私はその中で、葉物野菜の選別や梱包作業を行って

います。  

 作業量が激減し、この先どうなるのかと不安な毎日を

過ごす中で、今回の出向の話を会社から受けました。新

たな職場ということで不安感や複雑な心境もありなが

ら、異業種の経験ができるという期待感もありました。 

ー出向が始まってみてどうでしたか。 

 まったく経験したことのない新しい仕事で、職場の環

境も異なる中で、何度も壁に直面することがありました

が、その中で学ぶこともたくさんあり、普段では味わえ

ない経験を積むことができたと思っています。 

ー出向の経験をどう活かしていきたいですか。 

 新天地での経験をすることでキャリアの幅は広がった

と思います。中でも新しい環境の中で、人間関係の大切

さを再認識することができました。この経験は、今後の

活動に活かしていけると確信しています。 

ー出向を考えている方へのアドバイス 

 出向はネガティブなイメージでしたが、実際に経験し

てみると、自分自身を成長させるチャンスかもしれない

と思うようになりました。そして未体験なことが多く経

験できる楽しさもあると思います。 

入社12年目 

半田 啓輔 さん  

レタスの計量中 

ー出向の話があったときはどんな気持ちでしたか。 

 入社以来、空港で航空貨物や手荷物の取り扱いの仕事

を一筋でやってきましたが、今回の話を伺い、全くの異

業種で自分にできるのだろうかと、正直戸惑いを感じま

した。しかし、会社から出向先での仕事内容の説明を聞

く中で、新しいことに挑戦できるという気持ちも生まれ

ました。 

ー出向先でのお仕事内容を教えてください。 

 出向先では、種まきから苗選別・定植、収穫、計量、

梱包まで行っています。 

 出向開始から一連の業務教育（OJT）である程度の業

務を経験したうえで、種まきのエリアリーダーを任さ

れ、パート社員の面倒を見る業務についていました。 

ー大変だったことはどんなことですか。 

 工場内で野菜の生産を行うという今までとは全く異な

る仕事で、見るもの聞くものすべてが新しく、覚えるこ

とがたくさんありました。世界一の規模でレタスを生産

する植物工場なので、自動化が進んでおり、当初はその

操作を覚えるのが大変でした。 

 衛生面での徹底した管理が印象的でした。作業エリア

に入るためには、清潔な衛生服を着用し、入り口で全身

の消毒を行うなど、衛生管理を厳重に行っている点がと

ても印象に残りました。また、1日の生産作業を終える

と、衛生を保つためエリア全体の清掃を行いますが、出

向前の会社で行っていた作業エリアの整理整頓や清掃を

よりよく行うためにも参考となり、好きな作業でもあり

ました。ここで得た知識を今後の仕事の中で活かしてい

きたいです。 

（株）グラテックからＪリーフ（株）へ出向したお二人にお話を 

伺いました。（出向期間 2021年9月から1年間） 

千葉県、千葉労働局、産業雇用安定センター千葉事務所 令和４年８月作成 

出向先 

Ｊリーフ（株）（芝山町） 

 人工光型植物工場内でレタス

などの葉菜類を栽培・出荷して

います。 
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出向前に行っていた業務 
＊航空貨物ハンドリング「空港に到着した貨物のチェック作業

やフォークリフトによる貨物の一次蔵置、引き取り業者さん

への引き渡しなどの作業を行っていました。」 

＊旅客手荷物ハンドリング「お預かりした手荷物をコンテナへ

積み込み、トーイングトラクターを運転して飛行機まで運ぶ

作業、到着した飛行機から取り下ろしたコンテナを荷捌き場

まで運び、お客様へ返却する作業などを行っていました。」 

新鮮なレタスを収穫 


